

L'Américain YouTube accueille la nouvelle chaîne du gouvernement irakien

Description

A l'instar de Buckingham Palace (voir le n°5 de *La revue européenne des médias* hiver 2007- 2008) ou de l'Etat pontifical (voir le n°9 de *La revue européenne des médias* hiver 2008-2009), le gouvernement irakien a conclu à son tour un accord avec Google, afin de diffuser sa propre chaîne sur le site de partage de vidéos YouTube.

La chaîne youtube.com/iraqigov permet de montrer l'action du gouvernement irakien au reste du monde, comme l'a expliqué le Premier ministre du pays, Nouri al-Maliki, à l'occasion du lancement de la chaîne en novembre 2009 : « *Le monde n'a pas pu voir les réussites du gouvernement irakien en matière de sécurité, de économie, de politique et de construction d'un système démocratique de gouvernement fédéral* ».

La visite à Bagdad d'Eric Schmidt, PDG de Google, a également permis de sceller un accord d'un tout autre genre, concernant la numérisation des trésors de la Mésopotamie exposés au musée national de la capitale irakienne (voir *infra*).

Source :

- « Le gouvernement irakien lance sa chaîne sur YouTube », AFP, tv5.org, 25 novembre 2009.

Categorie

- Usages

date création

21 décembre 2009

Auteur

françoise